ra aclarar el problema, ya que existía un pedido de averiguación de paradero presentado ante esa repartición.

Mientras duró su detención existió preocupación en los medios profesionales. Angel Gilabert colabora en la agencia Noticias Argentina y en el diario La Opinión.

EXCELSIOR

### Denuncia un Pastor el Secuestro de su Hija, en Argentina

BUENOS AIRES, 15 de enero. (AFP, Latin e IPS). Un pastor metodista denun-ció hoy que su hija fue sacada hace más de un mes de su domicilio, por personas armadas que dijeron ser po-licias y hasta el momento se ignora su paradero.

Manuel Garófalo dijo que su hija Alba, encinta de cinco meses, no estaba vinculada a grupos subversivos, y que las solicitudes de informes y los recursos de "habeas corpus" no han dado resultado alguno.

En tanto, un periodista del diario "La Opinión". Ricar-do Gilavert, del que se igno-raba su paradero desde hace seis dias y que la prensa ar-gentina creyó victima de un secuestro, fue liberado hoy tras haber permanecido de-tenido en una unidad mili-

A pesar de las protestas del gremio periodistico y la angustia de su familia ante los repetidos hechos de se-cuestro contra periodistas por parte de comandos derechistas, el gobierno no reconoció su detención hasta la fecha en que fue liberado.

## EXCELSIER Ludia México la Forma de Resolver el Caso de Cámpora. Afirma Roel

Al referirse aver al ex Pre-si ente de Argentina, doctor cor J. Cámpora, asilado en embajada de México en formó en la cancillería que

próximo se realizará en Gine-bra. Suiza, y cuyas metas son, esencialmente, hacer que to-De dos los países del mundo lo respeten.

La Secretaria de Relaciones

A la fecha, están pendientes
Exteriores enviará varios representantes a nivel de embadoctor Héctor J. Campora, en jadores, para que defiendan Argentina, y tres estudiantes ese derecho y den a conocer en Nicaragua.

Buenos Aires y a otros asila este derecho no es aplicable

Buenos Aíres y a otros asilados en nuestra representación de Nicaragua, el canciller Santiago Roel afirmó que se realizan las gestiones necesarias para resolver los dos casos.

Informó que México participará en la Conferencia sobre le derecho de asilo, que er mes próximo se realizará en Ginebra. Suiza, y cuyas metas son, se ten derecho no es aplicable ocmún, sino para implicados en problemas políticos.

Se dijo también que México, entre el primero de diciembro de 1970 al 12 de mayo de 1976, asiló en nuestras embajadas en países latinoamericanos a mil treinta y dos perbonas.

De éstas, 700 chilenos llegaron a México, al igual que 261 uruguayos.

México

# El Mundo Desde EL SOL

Por Miguel Antonio Bernal

La critica de la politica económica del régimen, también militar, de Videla en Argentina, por parte de los sindicatos llevará a la intervención de todos los sindicatos. Esto ha sido hecho público por fuentes oficiales argentinas y agencias de prensa. La crisis económica que vive Argentina intenta ser controlada por los militares a través de la atroz represión política que llevan a cabo.

### EXCELSIOR

#### Formaliza Argentina su Ingreso al SELA

CARACAS, 15 de enero. (AP)-Argentina se convirtió en la vigésima nación que formaliza su ingreso al Sistema Econômico Latinoamericano (SELA) se informó oficialmente. La Secretaría Permanente del SELA, con sede en esta capital, informó que la embajada argentina en Caracas depositó en ese organismo el instrumento legal de ratificación, al igual que ante la cancilleria venezolana.